

Hospizhilfe eröffnet neues Trauercafé

10.06.2017 - 01:10 Uhr

WEIDENAU. Die Ambulante ökumenische Hospizhilfe Siegen eröffnet in Kooperation mit dem Caritasverband Siegen-Wittgenstein in Weidenau ein neues Trauercafé. Das Trauercafé findet jeden ersten Sonntag im Monat von 15 bis 17 Uhr im Pfarrheim der Katholischen Kirchengemeinde Heilig Kreuz, Im Kalten Born 1, statt. Der erste Termin ist am Sonntag **2. Juli**.

Die Ambulante ökumenische Hospizhilfe Siegen eröffnet in Kooperation mit dem Caritasverband Siegen-Wittgenstein in Weidenau ein neues Trauercafé. Das Trauercafé findet jeden ersten Sonntag im Monat von 15 bis 17 Uhr im Pfarrheim der Katholischen Kirchengemeinde Heilig Kreuz, Im Kalten Born 1, statt. Der erste Termin ist am Sonntag, 2. Juli.

Eingeladen sind alle, die den Verlust eines nahestehenden Menschen betrauern, unabhängig von Alter oder Religion, heißt es in einer Mitteilung. „Im Trauercafé treffen sich Menschen, die einen Ort suchen, an dem sie sich mit anderen Betroffenen austauschen können. Es wird trotz des Verlustes Gemeinschaft möglich“, sagt Maria Ermes-Soleymani, die Koordinatorin für Ambulante Hospizarbeit. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Die Teilnahme ist unverbindlich und kostenfrei.